



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



21/04/2022

LEGISLATIVO



Inicia “Veracruz en San Lázaro”

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que los veracruzanos son personas que inspiran con su talento y defensa apasionada de las tradiciones, la cultura y su espíritu solidario a propios y extraños.

Al inaugurar “Veracruz en San Lázaro. Esplendor del Golfo de México”, el legislador explicó que este evento es el primero de una iniciativa promovida por el Espacio Cultural San Lázaro, titulada México en San Lázaro, la cual es encabezada por la Secretaría General de la Cámara de Diputados, y que busca resaltar la riqueza cultural de las diversas regiones del país.

<https://diariodechiapas.com/ultima-hora/inicia-veracruz-en-san-lazaro/>